

Por presunta participación en delitos de soborno, cohecho y falsificación fueron desvinculados nueve carabineros



El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, comentó la investigación que terminó con **nueve funcionarios de Carabineros desvinculados**, siete de la Región Metropolitana y dos de regiones, por su presunta participación en hechos de carácter delictivo. La autoridad señaló que “este hecho no sólo compromete a funcionarios de Carabineros, sino que **también del sistema de justicia**”.

Según explicó el secretario de Estado, “da cuenta de una situación extremadamente grave en términos institucionales”, y agregó que “la reacción de Carabineros no sólo ha

El general director de Carabineros, Marcelo Araya, señaló que “nosotros no aceptamos la corrupción por ningún motivo y no la vamos a permitir”.

sido la adecuada, es la necesaria e indispensable para seguir abordando con eficacia el combate especialmente contra organizaciones criminales”.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

